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El Sol de Tampico (Comunicado de prensa)Luego de mi infarto deje de fumar, voy con calma:
Antonio BanderasEl Sol de Tampico (Comunicado de prensa)Madrid, España.- El actor español
Antonio Banderas afirmó, en una entrevista publicada este domingo, que dejó de fumar desde
que sufrió un ataque al corazón en enero y que se tomará las cosas con más calma a partir de
ahora. “Si algo bueno ha tenido ...Antonio Banderas anuncia giro en su carrera tras sufrir un
infarto al ...ADN Chile (Comunicado de prensa) (Registro)Tras sufrir infarto, Antonio Banderas
deja de fumarSDPnoticias.comDespués de un infarto Antonio Banderas anuncia cambios en su
...globovision.comEl Ciudadano | Noticias que Importan (Comunicado de prensa)los 14
artículos informativos »
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http://news.google.com/news/url?sa=t&amp;fd=R&amp;ct2=es_mx&amp;usg=AFQjCNEqlcOLvV7AgF4XNKzkCYN0R2g5NQ&amp;clid=c3a7d30bb8a4878e06b80cf16b898331&amp;cid=52779982305679&amp;ei=_x7iWMiLHsylqgL72Jn4DQ&amp;url=https://www.elsoldetampico.com.mx/espectaculos/omg/596979/luego-de-mi-infarto-deje-de-fumar-y-tomo-las-cosas-con-calma-antonio-banderas

